



---

La personne fragile, en institution ou à domicile – dialogue et lien fraternel

---

Le service de la pastorale santé invite à suivre la table ronde organisée le 13 mars 2021 de 11h à 12h autour du sujet suivant :

**” LA PERSONNE FRAGILE, EN INSTITUTION OU A DOMICILE,  
QUEL DIALOGUE ? QUELS LIENS FRATERNELS ? “**

Depuis un an les personnes fragiles, malades, en situation de handicap, en établissement ou à domicile, vivent un quotidien extrêmement difficile : solitude, angoisse, peur, privation de visites...

Comment les rejoindre ? Comment les accompagner ? Quelles initiatives sont possibles ?

Les 4 intervenants témoigneront de leurs expériences et répondront à vos questions que vous pourrez formuler en direct, en appelant le 05 45 95 13 35.

De plus, vous pouvez envoyer par mail questions ou témoignages sur le thème évoqué à l'adresse suivante :  
pastosante@dio16.fr AVANT le mercredi 10 mars.

Les intervenants :

- Juliette JACQUAND, bénévole de l'EAP de Barbezieux, à l'initiative du spectacle de Noël à l'hôpital de Barbezieux
- Vincent YOU, Directeur de l'hôpital de Confolens
- Michelle HALARY, responsable du Service Evangélique des Malades du Doyenné d'Angoulême
- Michel FERNANDEZ, aumônier diocésain de la Pastorale Santé, chargé de l'accompagnement des aumôniers d'Hôpitaux